



EL OPERATIVO MÉDICO SE REALIZÓ EN EL CAMPUS COLOSO DE LA UA.

Realizaron operativo médico a funcionarios de la UA

Una nueva jornada de atenciones médicas, realizaron los profesionales de la salud del Hospital Clínico de la Universidad de Antofagasta (HCUA) a los funcionarios del campus Coloso de esta casa de Estudios Superiores.

La iniciativa, consideró 70 atenciones presenciales en kinesiología y fonoaudiología y de telemedicina en las especialidades de medi-

cina interna, reumatología, urología y cardiología a los funcionarios.

“Contamos con especialistas médicos y profesionales de otras áreas de la salud que muchas veces en el sistema público y privado, están colapsados, por lo que con estos operativos estamos apoyando justamente que puedan tener un acceso directo a la salud”, manifestó el doctor

Luis Barra, director general del Hospital Clínico de la UA.

En tanto, la subdirectora Académica del Hospital Clínico de la Universidad de Antofagasta, Karina Díaz Díaz, señaló que “en estos operativos médicos están participando estudiantes de nuestra universidad, que están realizando sus últimas prácticas formativas en el HCUA, lo

que es una excelente oportunidad de aprendizaje”. Por otra parte, Díaz agregó que en estos operativos, “los estudiantes, acompañan las atenciones de los profesionales de la salud en las distintas disciplinas, por lo que este acercamiento con las y los pacientes, fortalece la formación, preparándolos de una mejor manera para la vida profesional”. 🌟